
AUTO AVALIAÇÃO – 08/11/2017 

Aluno: Caio Cesar Faedo de Almeida  Disciplina: Oficina de Ensino Superior  

Professor: Dr. Marcos Sorrentino 

 

A avaliação da disciplina se iniciou em sala de aula no último encontro regular, 

alguns pontos já foram levantados e comentados, entretanto, minha avaliação mais 

aprofundada e completa está disponível em meu diário de bordo do dia 07/11. 

Com relação a auto avaliação, como aluno, acredito que meu desempenho tenha 

atingido os objetivos da disciplina, possibilitando a participação nas discussões, podendo 

contribuir com os colegas com os meus pontos de vista, minhas interpretações dos textos 

trabalhados e minhas experiências pessoais. 

Contudo, assumo que existe a necessidade de um aprofundamento muito maior 

neste campo da educação e da pedagogia, seja pela mudança nas formas de construção de 

conceitos e também na necessidade de rompimento dos padrões e paradigmas enraizados 

na minha formação pessoal e estudantil. 

Considero que este período em que ocorreu a disciplina foi muito intenso tanto do 

ponto de vista profissional e pessoal que trouxe situações e resultados inesperados. Na 

ótica profissional, a abertura de horizontes para as diferentes possibilidades em se 

trabalhar a aula, disciplina e a universidade (ou qualquer instituição de ensino), que é uma 

demanda que sempre senti necessidade como aluno, mas também durante o período em 

que trabalhei como professor, e agora tenho disponível mais ferramentas para tentar 

implementar as mudanças que são necessárias ao ensino.  

Do ponto de vista pessoal, após a disciplina, posso afirmar que fiz 16 novos 

amigos que talvez nunca entraria em contato antes da disciplina e que me possibilitaram 

novas perspectivas da vida e experiências que levarei para o resto dos meus dias. E que 

durante este período, posso considerar que me tornei uma pessoa mais tolerante com as 

diferenças e menos ligado aos padrões que seguia no passado. 

Acredito que a função da educação é a formação da pessoa em cidadão, e pelo 

decorrer das ultimas semanas acredito que os ensinamentos e as experiências me tornaram 

um ser humano mais completo, ciente das mudanças a serem realizadas e da importância 

de se assumir o papel de transformador da sociedade, por isto, considero que mereço o 

“conceito A”, principalmente pela mudança que senti na forma que visualizo a mim 

perante a sociedade e à educação que queremos implementar. 


